

Herren Bezirksklasse D Gruppe 7 LA Ost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord)

SC Postau III : TSV Bayerbach IV
Mittwoch, 02.11.2022, 20:00 Uhr

Mayer macht den Sack zu

Kurzer Jubel herrschte am Mittwochabend beim Gastteam des TSV Bayerbach IV, als Martina Mayer das Einzel gewinnen und damit den Sieg beim Gastgeber des SC Postau III bereits vorläufig sicherstellen konnte. Erfolgsgaranten waren insbesondere Mayer und Eberl, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Schon nach 105 Minuten war das Spiel beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Kaum Chancen hatten Rottelberger / Beyer beim 10:12, 3:11, 9:11 gegen ihre Kontrahenten Mayer / Schwanzer. Ohne Satzgewinn für Degenbeck / Hulak verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Eberl / Huber. Da war final wirklich nichts zu holen. Nach den ersten Doppeln standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Fritz Rottelberger gegen Hubert Eberl. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Hartmut Beyer bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Martina Mayer. Beim Stand von 0:4 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte dagegen Hubert Degenbeck beim 3:0 gegen Klaus Schwanzer. Deutlich nach Sätzen war hingegen die 0:3-Pleite von Willi Hulak gegen Christian Huber. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SC Postau III und des TSV Bayerbach IV. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte Fritz Rottelberger gegen Martina Mayer verrichten, bevor seine Fünf-Satz-Niederlage feststand. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Erfolg für das Gastteam vorzeitig fest. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Hartmut Beyer über die 1:3-Niederlage gegen Hubert Eberl hinweggetröstet werden musste. Beim 3:1-Sieg von Hubert Degenbeck gegen Christian Huber ging nur der erste Satz verloren. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 2:7. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Klaus Schwanzer wurden Willi Hulak unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Da war final wirklich nichts zu holen. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Ergebnis weist der SC Postau III nun ein Punktekonto von 1:7 Punkten auf, während der TSV Bayerbach IV vor dem nächsten Spiel, das am 10.11.2022 gegen den TSV Neufahrn/Ndb. II ansteht, 8:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SC Postau III bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 04.11.2022 gegen den TSV Kronwinkl V.

Statistik:

SC Postau III

Doppel: Rottelberger / Beyer 0:1, Degenbeck / Hulak 0:1

Einzel: F. Rottelberger 0:2, H. Beyer 0:2, H. Degenbeck 2:0, W. Hulak 0:2

TSV Bayerbach IV

Doppel: Mayer / Schwanzer 1:0, Eberl / Huber 1:0

Einzel: M. Mayer 2:0, H. Eberl 2:0, C. Huber 1:1, K. Schwanzer 1:1